

AVISO LEGAL Y CONDICIONES DE USO

El presente documento contiene la información identificativa del propietario o titular de la página web, así como las condiciones de uso aplicables a la navegación a través de la misma, por parte de los usuarios.

TITULARIDAD DE LA PÁGINA WEB

La página web con nombre de dominio www.rbconsultorialegal.com (en adelante, la “Página web”), es titularidad de Rodriguez y Blanco Asesores, S.L con CIF B74403015 y domicilio social en Pol. Asipo III. Plaza Julio Blanco,1. Oficina 38 (en adelante, el “Propietario”).

La navegación y uso de la Página web, le atribuyen la condición de usuario de la misma (en adelante, indistintamente, “Usuarios” o “Usuarios”) e implica necesariamente la comprensión y asunción de todos los términos recogidos en las presentes condiciones de uso.

PROPIEDAD INDUSTRIAL E INTELECTUAL

El Propietario de la Página web conservará los derechos de propiedad intelectual sobre la misma, sobre sus elementos constitutivos, diseño, estructura y disposición, a salvo de aquellos contenidos, información o materiales que hayan sido objeto a través de licencia o autorización por parte de terceros.

El Usuario no adquirirá derecho alguno en materia de propiedad intelectual e industrial, por el uso y navegación a través de la Página web, sobre elementos tales como el software, el diseño, estructura y composición de la misma, las marcas y nombres comerciales contenidos en la Página web, a excepción de las habilitaciones, autorizaciones y/o licencias que resulten oportunas para garantizar el correcto acceso y uso de la Página web por parte del Usuario.

El Propietario es el titular legítimo de las marcas y/o nombres comerciales contenidos en la Página web, sin que se atribuya al Usuario por el acceso a la misma, ningún tipo de cesión de derechos o licencia de uso. Cualquier tipo de uso no autorizado, que sea susceptible de infringir en el tráfico mercantil, los derechos de propiedad industrial del Propietario, habilitará a éste para interponer las acciones legales que conforme a Derecho se estimen procedentes.

De igual modo, los textos y descripciones contenidos en la Página web, son titularidad original del Propietario, a quien corresponden sus derechos de autor, atribuidos en virtud de lo dispuesto en la Ley de Propiedad Intelectual (LPI). Cualquier uso o reproducción de los citados contenidos no autorizado por el Propietario, podrá considerarse una infracción de la reseñada normativa.

DERECHOS Y OBLIGACIONES DEL USUARIO

El Usuario dispondrá de facultades de acceso, uso y navegación a través de la presente Página web, pudiendo consultar y revisar sus diversos apartados, acceder a la información y/o servicios contenidos en la misma y remitir mediante los medios habilitados para tal fin, las dudas, consultas, comentarios o solicitudes que estime oportunas.

De otra parte, el Usuario se compromete a realizar un uso adecuado del contenido y estructura de la presente Página web, así como en tal caso, de los servicios presentados o dispuestos a través de la misma. El acceso, uso y navegación a través de la Página web, requieren el cumplimiento de las obligaciones señaladas a continuación por parte del Usuario, garantizando el máximo respeto a las normas contenidas en el ordenamiento jurídico:

- (i) No tratar datos personales de otros usuarios sin que exista una base previa de legitimación, que determine el citado tratamiento como lícito, conforme a lo dispuesto en la normativa aplicable (RGPD y LOPDGDD).
- (ii) No realizar un uso inadecuado o no legitimado de la imagen o información de terceros, que sean susceptibles de afectar o constituir una intromisión ilegítima a su derecho al honor, intimidad, privacidad y propia imagen.
- (iii) No incorporar ni introducir virus o malware en la Página web, o cualquier otro archivo o programa susceptible de alterar o impedir su adecuado funcionamiento.
- (iv) No emplear la Página web para realizar actividades que infrinjan la vigente normativa en materia de propiedad intelectual e industrial, o la legislación en materia de servicios de la sociedad de la información, o el resto de normas del ordenamiento jurídico vigente.

La infracción de cualquiera de las obligaciones anteriormente señaladas, por parte del Usuario, facultará al Propietario para desactivar de forma inmediata para interponer las acciones legales oportunas que procedan conforme a Derecho.

LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD DEL PROPIETARIO

El Propietario no puede garantizar que, eventualmente, durante el uso y navegación a través de la Página web, no puedan producirse fallos técnicos que impidan o dificulten el acceso a la misma o su adecuado funcionamiento.

En caso de que el Propietario haya actuado de forma diligente, poniendo todos los medios necesarios para garantizar el acceso y uso sin incidencias a la Página web, no asumirá responsabilidad por: (i) contenidos difundidos por los Usuarios, en caso de que vulneren derechos de terceros y/o las normas recogidas por el ordenamiento jurídico vigente; orden público; (ii) pérdidas ocasionales de información no provocadas por la actuación infractora del Propietario de lo dispuesto en las presentes condiciones de uso, o que no pudieran haber sido previstas en ningún modo.

PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS

El responsable del tratamiento de los datos del Usuario, es el Propietario de la Página web. La información personal del usuario será tratada en base a su consentimiento, mediante la aceptación de la Política de privacidad de la Página web.

Los datos personales facilitados por el Usuario, de forma voluntaria, será tratados con las finalidades de dar acceso al Usuario a las funcionalidades y uso de la Página web, mantener comunicaciones informativas, gestionar y realizar un mantenimiento del servicio, así como dar respuesta a las solicitudes de información o de ejercicio de Derechos ARCO.

Los datos no serán cedidos a terceros salvo obligación legal, siendo conservados por los períodos mínimos que resulten imprescindibles para depurar responsabilidades derivadas del tratamiento, y quedando en tal caso, a disposición de las autoridades que los pudieran requerir formalmente.

El Usuario puede ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y portabilidad, mediante comunicación sencilla y gratuita, dirigida a la dirección de correo electrónico: info@rbconsultoríalegal.com

LEY APLICABLE Y JURISDICCION

Las presentes condiciones de uso se interpretarán conforme a lo dispuesto en la Ley Española. Para cualquier controversia derivada de su interpretación y/o ejecución, serán competentes los Juzgados y Tribunales del domicilio del Usuario.

ACTUALIZACIONES Y MODIFICACIONES

El Propietario se reserva el derecho de realizar cambios o modificaciones sobre el contenido y funcionamiento de la Página web, sin necesidad de previo aviso, pudiendo eliminar o añadir contenidos y servicios, así como introduciendo variaciones sobre la estructura, diseño y disposición de los componentes de la Página web.

Asimismo, el Propietario puede realizar modificaciones de las presentes condiciones de uso, lo cual será en tal caso, debidamente indicado o notificado, a los efectos de mantener informado al Usuario.